

E-BUS

# NEWS LETTER VOL.7

2025.12.10

## 千葉県南房総市に「e-JEST」を納車



2025年11月19日（水）に千葉県南房総市に「e-JEST」を納車し、同市役所にて納車式を開催しました。「e-JEST」は南房総市の市営路線バスとして12月4日（木）より運行を開始しました。



南房総市に納車した「e-JEST」は左右のボディに違う絵柄を施しており、片側は“海”を、もう片側は“山”をイメージした、南房総らしさが感じられるデザインとなっています。

### 【南房総市長のコメント】

全国的にもカーボンニュートラルの様々な取組みが進められているなか、本市においてもゼロカーボンシティを目指して様々な取組みを進めております。EVバスの導入は、その一環として望ましいと考えています。

南房総らしさが感じられる斬新なデザインは、市民の皆さんにも親しんでもらえるだろうと期待しています。



## 第11回 バステク in 首都圏に出展



2025年10月31日（金）に、海の森水上競技場にて開催された「第11回 バステク in 首都圏」に出展いたしました。



実車展示の他に、試乗車を準備し、運転体験試乗および客席試乗も行いました。

運転体験をしていただいた方の大半はプロのバス運転手の方々で、運転のしやすさや乗り心地の良さなどの高評価や、改善点のご指摘など、現場の生の声をお聞きできる大変貴重な機会となりました。



客席試乗では、電動車椅子での乗車も体験していただき、車椅子用の固定ベルトが、脱着が容易であり、便利だとのお声をいただきました。